

Hochwasser

In den meisten Fällen, wenn eine Hochwassergefahr droht, werden diejenigen, die davon betroffen werden könnten, nicht gerade erhaben...

... Eine Resolution wird erlassen das Licht der Welt. Zum Glück aber bestimmen den Lauf der Geschichte nicht Resolutionen...

Schöpfung meint natürlich mit der „praktischen Wirklichkeit“ die Koalitionspolitik der SPD.

„Gelagert sei das Hochwasser“, so lagert der Parteivorstand. Und schon verübt die Wassergötter „Vollstimmte“ festerlich, daß der Parteitag verloben werden soll...

Aber im übrigen ist natürlich die SPD absolut passivität. Die Ortsgruppe Halle des Reichsbanners 3, B hat sich für heute einen richtiggehenden Grauen aus dem Reichsbanner...

Die bürgerliche Presse hat Sorgen

Die führende Tageszeitung von Halle, wie sich stolz die „Hallische Nachrichten“ nennen, leidet seit Monaten an einem chronischen Absonnenkrankheitswund.

Von Woche zu Woche wachsende Teuerung

Die hallischen Lebenshaltungskosten-Indizes haben das statistische Amt der Stadt Halle nach dem Stande vom 20. Februar 1923 aus der Grundlage der fünfjüngsten Normalfamilie wie folgt berechnet:

Genossin Dr. Martha Ruben-Wolf

Spricht am Dienstag, dem 28. Februar, 20 Uhr, im kleinen „Volkspark“-Saal anlässlich der dritten Jahresfeier des KFDV über „Abtreibung oder Verhütung“.

Das ist kein Winterbild aus Halle

Sondern aus einem der südlichsten Länder Europas. Die Burggrüne rechts ist nämlich keine andere, als die berühmte Metropolis in Athen...



Die Beratung des Staats 1923 wurde gestern im Haushaltsausschuß fortgesetzt. Der Volksrat ist schon beproben worden.

Dann kamen noch die kommunikativen Beiträge für die hallischen Arbeiter im Nebenberuf und die Erwerbslosen im Bereich des öffentlichen Dienstes...

Die Unzufriedenen sollen sehr ausgehen, obwohl doch gerade sie in der strengen Kasse Wohlstand leisten müßten. Die Niederschlagung der Beiträge lehnte Herr Finger ab...

Der kommunikativen Beitrag von 10 Mark Zulage pro Woche vom 15. Januar 1923 an bis zum Ablauf der Kälteperiode wurde gegen die Stimmen der SPD, KPD und der sozialdemokratischen Mitglieder...

Einem beinahe dramatischen Verlauf nahm die Besprechung der Erwerbslosenfrage. Nach Begründung durch Genossen Günther...

Die Beratungen haben ein bemerkenswertes Ergebnis gezeitigt. Der freie Sozialismus der Arbeiterklasse wird diesmal aus dem Ernst der Situation wurde auch wieder feilten Vertretern des Bürger...

Die Frau und die Kirche

Ueber dieses Thema spricht heute, Freitag, den 22. Februar, um 10 Uhr, im „Volkspark“ zu Halle die Genossin Christa Monn, Leipzig.

Neuer Unterdrückungsraub an Erwerbslosen

Der Präsident der Reichsanstalt für Arbeitslosenversicherung hat am 12. Januar 1923 die Landesarbeitsämter angewiesen, selbst alle Tatbestandsmerkmale zu ermitteln...

Wünsche aus dem Alters- und Pflegeheim

Uns erreicht eine Zuschrift aus dem Altersheim in der Reizener Straße. Nach dieser Zuschrift sind die alten Leute sehr ungeschaffen darüber, daß sie generell um 8 Uhr zu Hause sein müssen...

Hallische Tageschronik

Nähtung, Erwerbslose! Ihre erwerbslosen Parteigenossen treffen sich am Dienstag, 23. Februar, vormittags 10 Uhr, in der Produktiv-Gewerkschaft...

Haus wegen Gasleak geräumt

Gestern abend um 1/8 Uhr brachten aus einem im Gassenbecken Straß 257 befindlichen Ranzschloßkeller...

Reiz Wasserrohrbruch

Gestern früh gegen 9.30 Uhr wurde in der Reizener Straße 257 befindlichen Ranzschloßkeller ein Wasserrohrbruch gemeldet...

Noch eine Viertel Million für die Erwerbslosen

Die Haushaltsausführung am Mittwoch wurde mit den Beratungen ausgefüllt. Hierbei gab es noch eine Million mehr der vorgelegte Etat an verbleibenden Geldern...

Bei dem Kapitel „Wohnbau“ flüchtete eine große Summe

Bei der Beratung des Tiefbau-Etats war die bürgerliche Partei gegen die eigene Regie zu bemerken, wobei Genosse Brömme betonte...

Kellerei und Tanzvergnügen!

Am September 4. veranstaltete der Freundlichkeitsklub eine Tanzveranstaltung. Es soll sehr gemütlich gelaufen sein...

Verhaftung!

Gestern wurde von der Polizeiverwaltung in Klammberg wegen Betrugs ein Mann festgenommen, der sich einen Namen beigelegt hatte, aber angeblich aus Halle stammt...

Hallische Tageschronik

Nähtung, Erwerbslose! Ihre erwerbslosen Parteigenossen treffen sich am Dienstag, 23. Februar, vormittags 10 Uhr, in der Produktiv-Gewerkschaft...

Haus wegen Gasleak geräumt

Gestern abend um 1/8 Uhr brachten aus einem im Gassenbecken Straß 257 befindlichen Ranzschloßkeller...

Reiz Wasserrohrbruch

Gestern früh gegen 9.30 Uhr wurde in der Reizener Straße 257 befindlichen Ranzschloßkeller ein Wasserrohrbruch gemeldet...

Vertical text on the right edge of the page, partially cut off, containing various headlines and snippets of news.

